

PREGÓN 76 ANIVERSARIO

Muy buenas tardes.

Sr Presidente de la casa de Guadalajara en Madrid: Don José Ramón Pérez Acevedo

Sr. Secretario General, Don Tomás Gismera Velasco.

Queridos socios y también socios de honor...

Queridos amigos y amigas, queridos paisanos:

Quiero, en primer lugar, trasladarles, saludarles en nombre del Presidente de Castilla-La Mancha, trasladarles por tanto su afecto, respeto y admiración y manifestarles también mi más profundo agradecimiento por haberme invitado a pregonar el 76 aniversario de esta casa tan querida para todos nosotros.

La casa de Guadalajara en Madrid es, sin lugar a dudas, nuestra gran embajada, un especial lugar de encuentro que a lo largo de sus 76 años ha dado una impagable muestra de amor a su tierra, de dignidad y solidaridad para con todos nosotros...

Hoy estamos de fiesta. Y me gusta decir que las fiestas las vivimos con alegría...

Y como no hay fiesta sin alegría y sin pregón, me complace admitir que es una hermosa tarea la que se me ha encomendado. Tan hermosa como comprometida...

Porque hermosa y comprometida es la tarea que realizáis para divulgar nuestra historia, nuestra cultura, nuestras tradiciones...

La fundación de la Casa de Guadalajara en Madrid ocupa ya un lugar protagonista en la historia de esta

provincia, y prueba de ello es que ha llegado a los 76 años de edad convertida en una gran institución social y cultural cuyo ánimo emprendedor y entusiasta sigue muy vivo.

Guadalajara es un provincia de gran belleza, que tiene muchas miradas, muchos y distintos "veres" que decías un día M.^a Antonia, historia y cultura, y naturaleza deslumbrante, protegida y preservada para nuestro disfrute, paisaje y paisanaje cálido y hospitalario como cálido es también este refugio de nuestra provincia en el corazón de Madrid.

Quiero poner en valor vuestro compromiso al frente de esta institución y todos somos conscientes de los esfuerzos que estáis haciendo para salir adelante, y eso os honra especialmente...

El cariño y la dedicación del Presidente, del Secretario General, de toda la Junta Directiva, cada uno desde su responsabilidad... y esta familia de socios, siempre apoyando, siempre empujando con objetivos y fines siempre altruistas, es algo digno de la más sincera alabanza y gratitud...

Manu Leguineche, que siempre ha manifestado su apoyo a esta gran Casa provincial, nuestro querido reportero alcarreño al que conocéis bien, escribió un delicioso libro dedicado a Guadalajara que se llama la "Felicidad de la Tierra". Y eso es lo que siento cada vez que pienso en Guadalajara, una tierra que me acogió desde muy joven, que era la de mi marido y que es y será siempre la mía...

En mi cabeza está siempre su paisaje,